



Papo Neuheiten bringen Spiel und Spaß an langen Herbst- und Winterabenden

Figuren aus der Welt der Sagen und Märchen, Fantasy, Piraten und Korsaren, Ägypten und Pferde ab sofort verfügbar

Frankfurt a.M., 16.09.2009. Pünktlich zum Herbst hält der Spielfiguren-Spezialist Papo eine Reihe an Neuheiten bereit, die Jungen- und Mädchen-Hezen höher schlagen lassen. Mädchen reiten im Galopp mit der Elfe im Damensitz durch die Welt der „Sagen und Märchen“, wo auch das Pegasus-Einhorn und die reitende Elfe auf ein neues Abenteuer warten. Die Shire Horse Stute mit Fohlen, das portugiesische Dressurpferd Lusitano mit Fohlen, ein Pony mit Sattel und ein reitendes Mädchen sorgen für Zuwachs im Reich der Pferde und jede Menge Spielspaß bei kleinen Pferde-Fans. Jungen können den Fischkopfmütanten aus dem Sortiment der „Piraten und Korsaren“ gegen den Kriegswikingen aus dem Fantasy-Bereich antreten lassen oder mit dem ägyptischen Streitwagen und Ramses II gegen Eindringlinge kämpfen. Papo lässt dabei allein die Fantasie des Kindes spielen.

In der Welt der Sagen und Märchen

Gegen Langeweile in der Winterzeit sorgt Papo mit seinen Neuheiten aus dem Bereich „Sagen und Märchen“. Hier ist das bekannte Fabelwesen mit dem Horn auch mit Flügeln versehen, eine Kreuzung zwischen Einhorn und Pegasus, auf dem es sich die reitende Elfe oder die schöne Elfe im Damensitz bequem machen können. Papo setzt der Fantasie keine Grenzen.

Neuheiten in der Pferdewelt

Mädchen lieben Pferde. Daher hat Papo sein breites Sortiment noch erweitert und bietet neben Adenner, Haflinger, Shetland Ponys, bretonischen Pferden, Spring- und Zugpferden jetzt auch ein Pony mit Sattel und ein reitendes Mädchen, eine Shire Horse Stute mit Fohlen sowie ein Lusitano mit Fohlen. Hier kann der Nachwuchs in die Rolle des reitenden Mädchens schlüpfen, Pferde satteln und sich die nächste Trophäe im Reitturnier holen.



papo



papo



papo



papo



Im Duell zwischen zwei Welten

Wenn Jungen die Welten zwischen Fantasy und Piraten und Korsaren mischen tritt der bewaffnete Kriegswikinger gegen den Fischkopfmutanten an. Wird der tapfere Kriegswikinger dabei eine Chance haben gegen den schuppigen Mutanten?



Das alte Ägypten entdecken

Das alte Ägypten lässt sich jetzt vom neuen Papo Streitwagen aus betrachten. Mit dem aufwendig gefertigten und detailgetreuen Wagen in Gold und prunkvoll geschmückten Pferden geht es in die Schlacht. Ramses II hat schon den Pfeil gespannt und zielt auf die ägyptischen Krieger, Orks und Kriegsdrachen, die versuchen in sein Reich einzudringen.

Verfügbarkeit

Alle Artikel sind ab sofort verfügbar. Die unverbindliche Preisempfehlung für das Pegasus-Einhorn beträgt 14,25 €, für die Elfe im Damensitz und die reitende Elfe 5,80 €. Das reitende Mädchen kostet 4,20 €, Pony mit Sattel 5,40 €, die Pferde je 5,40 €, die Fohlen 4,20 €. Der Fischkopfmutant ist zu einer unverbindlichen Preisempfehlung von 5,40 € erhältlich, der Kriegswikinger zu 5,80 € und der ägyptische Streitwagen zu 26,70 €.

Pressekontakt:

Karim Chaouch

Country Manager Papo Deutschland GmbH
Große Bockenheimer Strasse 33-35
60313 Frankfurt
Telefon: 069-21 99 09 59
Fax: 069-21 99 66 69
k.chaouch@papo-germany.com

Miriam Blattert

PR-Journalistin
Telefon: 069-36607949
Handy: 0163-2890299
miriam.blattert@gmx.de

Über PAPO

Das Familienunternehmen wurde 1983 mit dem Vorsatz gegründet, Kindern grenzenlose Spielmöglichkeiten zu bieten und dabei Fantasie und Kreativität zu fördern. Die erste Produktlinie, die an den Start ging, war die der „Ritter“. Dabei war PAPO der erste Hersteller weltweit, der Ritterwelten überhaupt in sein Sortiment aufnahm. Bald darauf folgten die „Märchen und Legenden“ sowie der „Wilde Westen“. Angesichts des Erfolgs baute PAPO seine Spielwelten 1997 weiter aus. 2004 entstand schließlich das Sortiment der „Tiere“.

PAPO zählt heute 55 Mitarbeiter weltweit und hat seine Distribution auf Europa, USA, Afrika, den Mittleren Orient und Ozeanien ausgeweitet. Die Figuren sind handbemalt und erfüllen höchste Sicherheits- und Qualitätsstandards. Sie zeichnen sich vor allem durch ihre Liebe zum Detail und einen hohen Spielwert aus, die Tierfiguren durch einen hohen Grad an Realismus.

Weitere Informationen finden Sie unter www.papo-france.com.